

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Corona-Zahlen weiterhin nahezu unverändert im LK Aurich

Beigetragen von JNN am 29. Mai 2020 - 14:14 Uhr

Da es derzeit kaum Veränderungen bei den Corona-Fallzahlen gibt, haben wir auf eine tägliche Veröffentlichung verzichtet. Heute aber die aktuellen Zahlen zum Beginn des Pfingstwochenendes: Es gab bislang insgesamt 110 positive Nachweise von Covid-19. Acht Personen sind im Zusammenhang mit einer Infektion verstorben. 95 Personen gelten inzwischen als geheilt, sodass es aktuell sieben bestätigte Corona-Infektionen im Kreisgebiet gibt.

Diese verteilen sich wie folgt auf die Städte und Gemeinden:

Stadt Aurich 2
Gemeinde Ihlow 1
Gemeinde Krummhörn 1
Stadt Wiesmoor 3

39 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Aus der Quarantäne entlassen wurden bislang insgesamt 652 Personen.

Zudem folgender Hinweis: Das Info-Telefon des Landkreises Aurich zum Thema Corona ist künftig von montags bis freitags nur noch an den Vormittagen, jeweils von 8-12.00 Uhr erreichbar. Am Pfingstmontag ist das Info-Telefon nicht besetzt.

TEXT: PRESSEMITTEILUNG LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER GUMMELS

Unser heutiges Landkreis-Foto kommt aus der Ortschaft Wirdum in der Samtgemeinde Brookmerland.
JNN-FOTO: DANIEL LEITNER

Article pictures

